
Il treno a vapore della Befana farà sosta a Vaglia alle ore 13.13.
Le attività avranno inizio alle 11 con laboratori all'Art Caffè,
alle 12,30 la Vicchio Folk Band accompagnerà i bambini in corteo.
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dell'Alta m ugello

Nuovo finanziamento per l' l: « Una vvittona` per tutto il te `to ®  >
C'ERA una volta l'Oal, l'Osserva-
torio ambientale locale. Che ri-
schiava di scomparire, e che inve-
ce continuerà ad operare nel Mu-
gello anche per il prossimo bien-
nio. Con finanziamenti assegnati
dalla Regione. L'Oal fu «inventa-
to» negli anni terribili dei lavori
dell'alta velocità, quando gli scavi
delle gallerie causarono numerosi
danni a pozzi, sorgenti e corsi
d'acqua. Per tenere sotto control-
lo la situazione fu creato questo os-
servatorio, a lungo presieduto dal
geologo Giuliano Rodolfi.

ORA DA ANNI i treni supervelo-
ci attraversano il Mugello, ma il
problema di un controllo degli ef-
fetti sulla situazione è ancora aper-
to, senza contare che vi sono ope-
re ancora da completare. Così il
mantenimento della struttura era
stato sollecitato dal Consiglio
dell'Unione dei Comuni con una
mozione sottoscritta da tutti i
gruppi consiliari, approvata
all'unanimità. E di recente la Re-
gione ha deciso di rifinanziare il
sostegno all'Oal, con oltre 16mila
euro sia per il 2016 che per il
2017.
«Restano ancora da chiudere alcu-
ne questioni legate ai lavori
dell'Alta Velocità e da questo pun-
to di vista - sottolinea il presiden-
te dell'Unione montana dei Co-
muni del Mugello, sindaco di
Scarperia e San Piero, Federico
Ignesti - l'Oal svolge un'attività as-
solutamente necessaria a suppor-
to dell'Unione dei Comuni e i Co-
muni per la tutela ambientale. Lo
riconosce anche la Regione che

ne ha previsto il rifinanziamen-
to». E il sindaco di Borgo San Lo-
renzo, assessore ad ambiente e ter-
ritorio dell'Unione, Paolo Omo-
boni aggiunge: «Siamo consape-
voli che ci sono ancora delle parti-
te aperte su cui il bagaglio tecnico
dell'Oal è indispensabile. E' una
bella notizia per il Mugello e an-
che un modo per onorare chi ha
lavorato con passione in questi an-
ni nell'Osservatorio, a cominciare
dal professor Rodolfi, recente-
mente scomparso». Soddisfatta
anche la consigliera regionale
Fiammetta Capirossi: «Molto be-
ne il rifinanziamento per altri
due anni dell'osservatorio am-
bientale locale. Ho seguito la que-
stione insieme all'assessore regio-
nale Federica Fratoni, e mi sem-
brava doveroso il mantenimento,
in modo che possa proseguire nel
lavoro di valutazione e quantifica-
zione dei danni dell'Alta Veloci-
tà».

Paolo Guidotti

VAI AL TEATRO
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